
686　師走！　だいん  - 2007/12/08 00:35 -
あっ　　　というまに１２月ですね。しかもあと３週間。 
時間は長いような短いような早いような遅いような、よくわからん。 
最近三角関数について考えているのですが、これもよくわからん。

685　今日もいい天気　だいん  - 2007/11/05 09:17 -
長野さん、天皇賞勝利おめでとうございます。 
現役の皆さん、大学祭お疲れさまでした。 
私は２日目に見に行きましたが、素晴らしい舞台でした。 
伊藤君も櫻間会で立派にシテを舞ったそうで、おめでとう。 
相変わらず仕事は忙しいですが、天気もいいし、がんばるぞ。

684　サムソンでトクサンでした！　長野  - 2007/10/29 00:47 -
秋はスプリンターＳ、秋花賞、菊花賞、と裏目街道をまっしぐらの私でした。 
ところが、ようやく今日片目が開きました。 
京都の武は、東京で返してもらえました。 
できれば、３０００勝のメモリアルレースになって欲しかったですが、それは望みすぎか？！ 

ところで、大ちゃん！私はＳ先輩とＫ君とココファームに１１月１７日に行く予定です。 
大ちゃんも行こうよ！！ 

683　貝殻節　だいん  - 2007/10/21 18:10 -
菊花賞は最初から注目していたアルナスラインを切るという大失敗のため、赤字で終わりまし
た。 
でもホウオー、ドリーム、ヴィクトリーもまとめて切ったんだからねえ、しょうがないか。 

で、レース後ビールを飲みながら「ゆめ」を聴きました。 
「貝殻節」がまるで浄瑠璃みたいで思わず笑ってしまいました。 
またココ・ファームへ行きたいけど、行けるかなあ。

682　明日は菊花賞　だいん  - 2007/10/21 00:47 -
本日久々にワイドボンバーが炸裂！ 
コイウタが出るというので富士Ｓを買ってみましたが、これは全滅。 
ところが、ついでに買ったオパールＳが大当たり、見事にワイド３点ゲットしました。 
明日の菊花賞もこの勢いで行っちゃうぞ！？

681　癒されました　だいん  - 2007/10/20 00:31 -
仕事で遅刻してしまい、門仲天井ホールへたどり着いた時は 
すでにくろりんさんとしずるさんの演奏が始まっておりました。 
ピアノも歌声も心地よく、ひたすら癒されました。 
（実は聴きながら居眠りしてしまいました） 
ＣＤも買っちゃいました。SugarLand、ゆめ、各１枚。

680　くりくら音楽会　だいん  - 2007/10/05 00:13 -
くろりんさん、ご無事でお帰り、何よりです。 



すぐまた九州って、売れっ子は大変ですね。 
くりくら音楽会、行きますからねー。 
くりくらくろりんって、ごろがいいよね。 

くりくらくろりんくるくりん 
からころころりんくぶくりん 
かたこりこりこりだいくりん 
けろりんくるりんきてくりん 

いや、意味はないです。（笑）

679　北海道・帯広より　くろりん  - 2007/10/02 11:40 -
あっという間に10月になりましたね。今年もあと三ヶ月。時間の 
流れは速いなあとしみじみ。 

現在、私は北海道ツアーの最終日を迎えています。今晩、帯広で 
演奏して、東京に戻ります。北の大地とはいえ、やはり地球温暖 
化の影響は非常に濃いようで、夏のように暑いです。紅葉はやっ 
と少し始まった感じでしょうか。 

この後、戻ってすぐに九州・博多です。今月後半は東京にいま 
す。DMを送らせていただいた方もいますが、門前仲町でやって 
いるコンサート『くりくら音楽会』があります。どうぞおでか 
けくださいませ～。 

また、11月初旬は関西方面へのツアーのため、今年も大学祭に 
は行けない予定です。残念です。ごめんなさい。 

では、みなさま、お元気で～！

678　台風一過　だいん  - 2007/09/07 23:15 -
台風、すごかったですね。 
私は何の因果か昨夜３時過ぎの帰宅でした。 
そういえば今頃、能研は夏合宿で山中湖にいるはず。 
元気でやっとるかあ、と言っても聞こえんわな。 
くろりんさん、北海道まではるばるの旅、どうぞお気をつけて。

677　来週から北海道　くろりん  - 2007/09/06 23:13 -
台風の風と雨がなかなかすごいです。 
私が住む街の隣の調布市では、なんと竜巻が起きたらしく、 
驚きました。 

明日はおそらく新幹線のダイヤが大幅に乱れていると思わ 
れる中、高野山に向かう予定。やれやれ～。 

そして、来週から約三週間、青森・北海道ツアーです。 



http://www.ortopera.com/schedule/2007.html#09 
身体と精神がもつか否や。 
もし演奏先にお住まいの方などおられましたら、先輩、 
後輩問わず、どうぞおでかけくださいませ～。

676　インフルエンザ　だいん  - 2007/08/20 00:25 -
インフルエンザなのか、夏風邪をひいてしまいました。 
普通は医者になぞ行かないのですが、ほっぺたが腫れてしまい、 
よくわからないけれど、抗生物質を処方されました。 
ここ何年も飲んだことがないので、効き目はものすごく、 
体がだるくて、鬱になったかと思ったくらいです。 
処方された分はきっちり飲みきるのが正しいのですが、 
最後の一日分は勘弁してもらうことにしようと思います。 
それにしても、お馬さんのインフルエンザが心配です。

675　暑中見舞い　だいん  - 2007/08/11 17:25 -
くろりんさん、情報ありがとうございます。 

酷暑の続く毎日、皆様ご無事でしょうか。 

私はまだ夏休みを取るめどがつきません。

674　城山三郎さん　くろりん  - 2007/08/07 23:04 -
一応、おしらせ。 
ＮＨＫで特集中。今月の毎火曜日の夜、放映。 
http://www.nhk.or.jp/shiruraku/200708/tuesday.html 

PS　すぎは元気そうだったので、ちょっとほっとしました。

673　青空　だいん  - 2007/07/24 22:54 -
くろりんさん、お久しぶりです。 
今日はめずらしくからっとした青空だったので、外へお昼を食べに行きました。 
入ったのはなぜかインド料理屋で、マトンとかほうれん草ライスとかが出てきました。 
先日人間ドックで初めて内視鏡大腸検査を受けました。結果は良好でした。 
仕事はうまく行けば明日で一区切りつきますが、油断はできません。 
うん、我ながら見事にとりとめのない文章だなあ。

672　拝着　くろりん  - 2007/07/23 16:50 -
先程、名古屋から戻りました。じめじめしているんですねえ、東京。 

で、ポストにＯＢ会から封書が届いていました。先のＯＢ会の報告や 
名簿が入っていました。幹事のみなさん、本当にご苦労さまです。あ 
りがとうございます。 

能研のアルバムが百冊以上になったとかで、それらをデジタル化して 
いくとのこと。なかなかたいへんな作業かと思いますが、担当される 



方（現役？）よろしくお願いします。そういう世の中になっていくん 
ですねえ、つくづく。んで、ってことは、過去のアルバムはゴミとな 
って消えていく運命にあるのでせうか？

671　サムシング・グレート　だいん  - 2007/07/05 21:16 -
生きている状態って何なのでしょうね。 
遺伝子から酵素が組み立てられ、タンパク質が組み立てられ、 
エネルギーのサイクルが回転し、ホメオスタシスが維持され、 
個性を持った個体が継続し、意識を持つ……。 
確かにこんな不思議なことは他にないと思います。 

最近、いとこたちのほとんど全員と会う機会がありました。 
それもほんの一週間の内に……。 
これも何かの導きなのでしょうか？

670　思いが遺伝子をオンにする　長野  - 2007/07/04 00:29 -
昨日、筑波大名誉教授の村上和雄さんの講演を聞いてきました。 
ご存知の方もおられるでしょうが、氏は高血圧酵素レニンを世界で始めて暗号解読した人です。 
人の遺伝子は４,５年前に全てその配列の解読が完了したと言われました。 
私は大きな勘違いをその時にしたのですが、氏によればまだその３パーセント程度しか働きは解
明されていないのだそうです。 
要するに、遺伝子がどんな働きをするのか？ほとんどが判らないのだそうです。 

ところが、だからこそその探求はとてもわくわくするし、ある遺伝子の働きの発見は言葉に尽く
せぬ感動の瞬間を味わえるのだそうです。 
信じられない実験をしたそうですが、笑いには血糖値を下げる効果があるそうなのです。 
また、環境がある遺伝子の働きをオンにする効果があるそうです。 
４つのアミノ酸の３２億通りの配列が人間の全てを規定しています。 
でも、人間はそのほとんどの機能を使わずに死んでしまいます。 

ところが、遺伝子レベルでは、人が死ぬと言う状態は生きている状態と何ら変化がありません。 
何と言う不思議なのでしょうか？・・・・ 

人は遺伝子のコピーを作る事はできますが、遺伝子自信を作る事はできません。 
１グラムの２０００億分の１の中に遺伝子情報が書き込まれていると言います。 
ところが、この遺伝子を書き込んだのは誰でしょうか？・・・ 

氏はそれをサムシング・グレートと呼んでいます。 
サムシング・グレート・・・・一体それは何なのでしょうか？・・・ 

私は神の存在を科学者が信じる所以をここに見ました。 
遺伝子配列を読めたのは人ですが、それを書いたのは誰か？・・・・ 
皆さんもこの知的なエンターテインメントに暫し思いをはせてみてはいかがでしょう
か？・・・・・・・・・・ 

669　ＯＢ会　だいん  - 2007/06/24 17:44 -



先日はＯＢ会お疲れさまでした。 
先輩後輩とたくさんおしゃべりできて楽しかったです。 

宝塚記念は絶対来ると思っていたメジャーとウォッカがこけてしまいました。 
その割りには堅い決着で馬券も赤字、ちょっと欲求不満かも。

668　目白でバ・ロック　だいん  - 2007/06/15 00:33 -
目白でバロック音楽祭ですかあ。知りませんでした。 
面白そうだけど、ちょっと行けないかなあ。 
目白聖公会なんて、前を通ったことあるんだろうけど、 
全然知りませんでした。奥が深いなあ。

667　久しぶりに目白　くろりん  - 2007/06/14 01:33 -
昨日、久しぶりに目白駅に降り立ちました。 
びっくりしました～。当時あったお店はもうほとんどないんですねえ。 

んで、今、こんな催しが行われています。 
http://i-debut.org/ba-rock/ 
昨晩はチェンバロを聴いてきました。演奏はすばらしかったです。

666　お疲れさまでした　だいん  - 2007/06/03 22:32 -
宝春会はお天気にも恵まれ、充実した一日でした。 
現役の皆さん、お疲れさまでした。 

さて、安田記念。白鵬の土俵入り、つまり白枠の横綱、ダイワメジャーは大正解。 
素直にリキシオーの馬連で勝負すればよかったものを、深読みしすぎて全滅でした。 
私も放牧に行ってきまーす。

665 宝春会 だいん  - 2007/06/02 20:06 -
さあ、６月です。（は、早い） 
明日は宝春会、アンド安田記念。 
現役の皆さんも、お馬さんもがんばってね。 
私は２－４－８の３頭で勝負してみます。 
ヒントは白鵬の土俵入りです。

664 ウォット！！ 長野  - 2007/05/27 22:50 -
間違いじゃないの？！ 
銀座で飲んでいた時に、女の子がダービーはウォッカで乾杯！なんて冗談を言っていたら、本当
にきちゃいました。 
その時、私は素人はこれだから困るなんて、言っていたのでした。 
でもウォッカで乾杯はしたけれど、今日はそのウォッカで完敗でした。 
恐るべし！女の第六感・・・ 

そんなわけで、私の春競馬は今日で終わりました。 
これから、放牧に出されてしまいます。 
秋まで皆さん、さようなら・・・ 



663 ウォオオッカ！だいん  - 2007/05/27 22:46 -
まさかと思っていましたが、来てしまいました、ウォッカ。 
ホウオーどうしたの？牝馬と走るとだめなジンクスは本当なの？ 
それとも天覧競馬は牝馬が勝つって新しいジンクスなのでしょうか。 
採算は取れたものの、予想とはかけ離れた結末に絶句、でした。

662 ダービー！ だいん  - 2007/05/26 22:04 -
いよいよダービーですね。ホウオーの1.8倍は驚きましたが、私もやっぱりはずせません。 
ワイド二段構えで手広く押さえましたが、問題は採算が取れるのかということ。 
フライングアップル、来ないかなあ。

661 おつかれさまです くろ  - 2007/05/22 16:04 -
＞20日(日)オークス開催日の競馬ピクニックに参加されたみなさん 

おつかれさまでした。良い天気に恵まれ、楽しいひとときを過ごす 
ことができたかなん、と思っています。にしても、あまりに飲み過 
ぎ、食べ過ぎだったかしら？(^^;) 
参加されなかった方々、次回はぜひ！ 

＞長野さん 
1000円、ご馳走さまでした。みんなの分も、ありがとう。 

また、昨晩も演奏を聴きに来てくださって、重ねてありがとう。 
最後に演奏した「白いばら」はナチスに対抗した学生グループの 
名前で、彼らは全員処刑されてしまうわけですが、そうしたこと 
に捧げて書いた曲です。だから作った詞もドイツ語なのね。 

ま、トリオの演奏はあんな感じです。誰がメロディーをとるか、 
どんなリズムで展開するかなどなど、何も決めていません。 

＞OB会 
幹事の皆さん、ご苦労さまです。お世話になっています。 
申し訳ありません。今年も仕事の都合で出席がかないません。 
先輩方、後輩のみんなにも会いたかったのですが、残念です。 
盛会になることを祈っています。 

なお、今週末から仙台、盛岡、大槌、大船渡、一関、花巻、と 
ツアーに出ます。お近くにお住まいの方、どうぞおでかけ下さい。

660 白いバラ 長野  - 2007/05/22 03:39 -
連日、私はクロの追っかけをやっています。 
競馬ピクニック、初めて結果を残す事ができました。 
そして、今日のｉｎＦの演奏・・・・・・・・ 
初めての事ばかりで、ただただ感激するばかりでした。 



先日のナルの感覚は、今日で確信になりました。 
クロは音をつむぎだすように奏でています。 
きっちり聴く事も大事ですが、その一瞬に有頂天の気持ちになる事は誰にも止められないので
す。 
楽しいとは正にこの事だと深く心に刻まれました。

659 ＢＵＲＮ！ だいん  - 2007/05/20 23:56 -
競馬ピクニック参加の皆さま、お疲れさまでした。 
くろりんさん、ありがとう、きよこさん、おひさしぶりでした。 
打ち上げ参加できず、申し訳ありませんでした。 

腕にくっきりと日焼けの跡が残りましたが、馬券も炎上。 
10Rのワイドが思ったよりもついたので、全滅は免れましたが。 
ダービー前の赤字としては新記録です。えーん。

658 OB会６月２３日(土） KARNY  - 2007/05/17 22:22 -
皆様お元気ですか、いよいよ待ちに待った競馬ピクニック今度ですね。 

じゃんじゃん稼いでいい酒飲みたいね。あ、それと美味い酒とおつまみ用意しないとね。 

それと、OB会の日程等決まりまして、月曜日に発送作業を現役と一緒に行いましたので 
近じかお手元に届くとは思いますがお知らせいたします。 
日時　６月２３日(土）PM３：００～（２：３０受付） 
場所　青山タストバン（昨年と同じ）最近ドラマのロケで頻繁に利用されているみたいです、支
配人と現役の子からも聞きました。 

せっかくなので大勢の方に参加していただきたいので皆さんお誘いあわせの程ヨロシクデス。
今、山口さんが一生懸命やってくれています、 
目標４０名です。 

657 もうすぐオークス くろりん  - 2007/05/15 23:21 -
オークスが近付いてきました。参加表明をされているみなさん、 
準備はいかが？（笑） 

ところで、ひらひらときよこはおそらく不参加と相成り候。 
また今度、です。

656 大江山 だいん  - 2007/05/14 00:41 -
前田先生の「大江山」見てきました。 
演劇的な展開の舞台で、現役諸君も楽しんだようです。 
「土蜘蛛」に通じる部分もあり、参考になったのではないでしょうか。

655 コイウタ！ だいん  - 2007/05/14 00:10 -
コイウタが来ました！ 
ずっと応援していたので、うれしいのですが、馬券は取れませんでした。 
さすがに自信がなくてボックスにしたのが仇、恋唄流しなら3-4は取れていたのに。 



ほんとに俺、博才ない。（泣）

654 やらなくてよかった！！ 長野  - 2007/05/13 21:15 -
今週は来週のために、歯を食いしばって我慢しました。 
予想では、スイープが優勝するはずでした。 
ところが、結果は何と！？ 

コイウタ！！！ 

またもや２２８万円馬券になってしまったではありませんか？ 
来週も荒れるのかなぁ・・・

653 やらなきゃよかった・・・ 長野  - 2007/05/07 00:16 -
雨の日は何が起こるか？判らないので、競馬はやめようと日ごろは思っているのです。 
しかし、いざとなるといつものように参戦しています。 
でも、今日ほど後悔が先にたたなかった事はありません。 
もう雨の日には競馬なんかしないぞぉ！？ 

652 次回は何を買ったらいいのかな？ 染谷  - 2007/05/06 17:37 -
混戦かつ雨模様なので、波乱ありかなとは思っていましたが、ワイドで５８８９０円とは買った
人にはおいしいですね。複勝で１４、１８を抑えていたので出血は半分ですみましたが、次回は
いったいどういう買い方をすればよいのか悩みますね。

651 いやはや だいん  - 2007/05/06 15:57 -
ローレルゲレイロは軸になると思っていましたが……。 
ピンカメ？ヨートー？シベリア？何それ？973万円？ 
ここまで来るともう悔しいという気持ちもありません。 
素直にシャッポを脱ぐといたしましょう。

650 初心者の感想 染谷  - 2007/04/30 17:00 -
昔、競馬に関心のなかった頃、「友人が重賞は本命が来ることが多いから一発当てたいならメイ
ンレース以外を買ったほうがいい」などと言っていたのですが---。皐月賞に続いて天皇賞も波乱
の結果といえるのでしょうか。今思えばサンケイスポーツの福永騎手の「常態は非常にいいvと
いうコメントが載っていたのをもっと考慮すればよかったかな。さらに２月１１日のダイヤモン
ドＳ（３４００ｍ）で１着トウカイトリック・２着エリモエクスパイアで勝たせてもらったのを
ころっと忘れていたのが悔やまれます。---Ｎ君の影響で、すっかりはまりつつあります。

649 玉砕！！ 長野  - 2007/04/30 00:59 -
何ですか？あの結末は・・・ 
私には夢を見ているとしか思えませんでしたよ？ 
サムソンはともかく、エクスパイヤは今でも考えられません。 
次はＮＨＫです。 
安勝にもう一度、期待します。 

でもあんまり熱くなってｵｰｰｸｽまでに息切れしないようにしないとね？　（笑み） 



648 ただいま連敗中だいん  - 2007/04/29 19:29 -
またまた裏目に出てしまい、連敗です。 
デルタブルースと心中したことは後悔しませんが、それにしてもエクスパイアとは……。 
この辺で気持ちを切り替えて、オークスへ向けて調整することにいたしましょう。 
くろりんさん、皆さま、よろしくお願いします。まったりとね。（笑）

647 競馬ピクニックくろ  - 2007/04/29 18:43 -
はて、みなさん、天皇賞はどうだったのでせう？ 

長野さん、はい、染谷さんも参加されるとのこと、もちろんＯＫです。 

んで、今のところ、能研関係で出席を表明されているのは、長野さん、 
だいんさん、カーニーさん、染谷さん、ひらひらさん、きよこさん、 
でありまする。 

この他、私が住む地元の友人や、演奏をよく聴きに来てくださる友達 
とかとかがやってきます。今回はけっこう多人数になるかもしれませ 
んね。んなわけで、知らない人もいるとは思いますが、みーんな仲良 
く、ということで、ひとつ、よろぴくです。 

ということで、例年通り、一応、 

５月２０日（日）正午　府中駅南口改札口　集合 
各自お弁当、飲み物類　持参 

ということにしておきます。 

遅れて参加、途中退場、走る馬に百万円賭けようが賭けまいが自由。 
ゆる～い感じで、一日のんびり、時には興奮、酔っ払って一時睡眠、 
な～んでもいい時間をいっしょに過ごしましょう。 
あ、遅れて来る人は誰かのケータイにでも電話してくださいね。 

ほんでは、晴れることを祈って。（あまりに天気が悪そうだったら、 
電話連絡を適当にまわしますね。）

646 私もです 長野  - 2007/04/29 01:16 -
大ちゃん、私もブルースを買うつもりです。 
アイポッパーとの馬連、ワイド。 
それから、３連複の目としてはサムソン、トリック、ネバブションを買います。 
勝負はブルースの単勝です。 
さて、結果はどうなるでしょうね？ 

因みに本日、染谷さんから電話が入り、オークスピクニック参加しようかな？と言っていまし
た。 
それで、ぜひとも参加して下さいと強く勧誘しておきました。 



いいですよね？クロ！？ 
645 春の盾 だいん  - 2007/04/28 22:30 -
絶対の強者がいない今年の天皇賞、馬券の買い方も難しいです。 
アイポッパーはかたいと思うのですが、一番人気だし。 
サムソンは強いと思うけど、いまいち不安だし。 
やっぱりブルースからの流しかなあ。ワイドで……。

644 難しい名前 だいん  - 2007/04/23 23:58 -
>フローラステークスで豪快にさしきった馬の名前 

ベッラレイアですね。そういえばディアデラノビアも言いづらかったなあ。 
宮沢賢治の「オッベルと象」（オツベルという説も）も言いづらいし、「ペンネンネンネンネ
ン・ネネムの伝記」も。 
石田国松が「走れメロス」を朗読していて、フィロストラトスが言えなくて目を回す、なんてい
うのもありました。

643 ラーメンが食べたいなぁ 長野  - 2007/04/22 23:14 -
何でも美味しいラーメンが食べられるとか・・・ 
でも、その場所を探していると競馬ができなくなるかも・・・・ 
それに、飲んだ後にもラーメン食べに行くでしょうしね？ 
あきらめるしかないかな？ 

オークス、難しくなりました。 
今日のフローラステークスで豪快にさしきった馬の名前、難しいんだよね？　（苦笑） 

642 ５月の予定 だいん  - 2007/04/22 09:31 -
東京競馬場、リニューアル完成しましたね。 
競馬ピクニックが初体験になりそうで、楽しみです。 

さて、皆様の元には櫻詠会のご案内届きましたか？ 
５月２７日、矢来で山中さんの「善知鳥」です。 

ところでこれ、１週間ずれてたらピクニックと重なってました。 
って、おい！ダービー見られないじゃないの！ 

まあ、それは冗談として。 

５月１３日は宝生会で前田先生の「大江山」があります。 
充実した月になりそうですね。

641 をを、競馬場 くろりん  - 2007/04/22 04:04 -
みなさん！東京競馬場（東京都府中市）が２１日、約７年間の改 
修工事を終えて、グランドオープンしましたよー！ 

なんでも、世界最大級の「フジビュースタンド」が誕生したほか、 
「南欧風の街並み」を演出したエリアなど、テーマパークの雰囲 



気もあるとか。 

新スタンドからは、晴天の日に富士山を眺望できるそうで、地上 
９階、地下１階建てで、全長は約３８０メートル、総床面積は約 
１７万１０００平方メートルと、東京ドームの約４倍の広さだそ 
うです。柱などの障害物がないので、開放感を味わえるらしいで 
す。レストラン、ファストフード店などは、これまでの二倍に増 
えたとのこと。と、店はこれまでの約２倍に増えた。 

ＪＲＡによると、東京競馬場の昨年の入場者数は約３７６万人、 
総発売額約１２３６億円はいずれも世界一だそうです。ちなみ 
に、新スタンドなどの総工事費は約９５０億円。 

ＪＲＡは、９７年に４兆円の売り上げを記録したそうですが、 
その後は減少が続き、昨年は２兆８２３３億円にとどまった由。 
改修は、新しいファン層の掘り起こしが狙いとのことですが、 
とにかく土日に一時的に一気に人口が増えるわけですから、こ 
の街、もうちょっとなんとかならんのか、なんとかするべきで 
はないかと、切実に思う住民の一人です（苦笑）。 

ということで、5月のＧ1レース・オークスの日に、「競馬ピク 
ニック」を開催します。もう昔の競馬場のイメージは皆無です。 
ふるってご参加くださいませ～。

639 完敗 だいん  - 2007/04/16 07:22 -
ワイドの軸をアップルにするか、ビクトリーにするか迷ったのですが、見事にはずれてしまいま
した。 
でも結局ツェッペリンは買っていませんからね。完敗です。 
それにしても武豊、調子が出ませんねえ。（ため息）

638 ダービーは決めました！！ 長野  - 2007/04/15 23:29 -
ビクトリーとホウオウの馬連は買っていたのだけれど、ツェッペリンとはねぇ・・・・ 
でも、これでホウオウの強さを確認できました。 
ダービーではきっちりこの借りを返します。 

因みに、ミントジュレップは私の好きなカクテルの名前です。 
最終レースにジュレップと言う名前の馬が出ていたので、その単勝を買ったんです。 
そうしたら、その馬が逃げ切ってしまったんです。　（笑い） 
一晩寝ないで考えた結論よりも、やけくそで名前だけで選んだ馬の配当が１０．３倍！！ 
そんなわけで、今日も命拾いをした私です。 
競馬は難しい・・・・・ 

637 冷や汗でした 長野  - 2007/04/08 23:27 -
単勝で勝負しようと直前まで考えていたのですが、思えば今日は仏滅・・・ 
桜の花の下で酒に溺れる自分を見ました。 



それで、急遽方針変更！？ 
ウォッカとスカーレットの馬連で勝負してみました。 
お陰で、首の皮一枚繋がりました。 

競馬は難しい・・・ 

636 惜しいっ だいん  - 2007/04/08 16:01 -
待ちに待った桜花賞でしたが……。 
ウォッカはスカーレットのお尻にぶつかって勢いをなくしたように見えました。 
惜しかったのはローブデコルテ、ほとんど差していたのに……。 
スカーレットの軸は合っていましたが、結局赤字です。とほほ。

635 馬事公苑 だいん  - 2007/04/01 18:56 -
今日は絶好のお花見日和でしたが、皆様お出かけになりましたか？ 
私は馬事公苑へ行って参りました。 
思ったよりも桜の種類が豊富で、なかなか見応えがありました。 
何よりお馬さんとも触れあえるのが楽しいですね。
634 合掌 くろりん  - 2007/03/29 18:49 -
城山三郎さん、心からご冥福をお祈りします。 

＞競馬ピクニック通信 
清子（私の代の一つ下の学年）も顔を出してくれるそうです。 

この際、みなさん、いろいろ声をかけてみてくださいませ。 

能研の仲間だけではなく、私の仕事関係（聴きに来てくださ 
っているお客様や、ミュージシャン、府中の仲間など）も少 
し参加する予定ですが、みんなでわいわいやりませう。

633 お悔やみ 長野  - 2007/03/23 09:35 -
経済活動から日本人の姿を浮き彫りにする経済小説の開拓者で、「小説日本銀行」「落日燃ゆ」
などで知られた作家城山三郎（しろやま・さぶろう、本名杉浦英一＝すぎうら・えいいち）さん
が、２２日午前６時５０分、間質性肺炎のため神奈川県茅ケ崎市の病院で死去した。７９歳だっ
た。通夜・葬儀は近親者のみとし、後日「お別れの会」を開く。喪主は長男杉浦有一さん。 

突然の訃報に驚きました。 
ご冥福をお祈り致します。 

632 城山三郎さん だいん  - 2007/03/22 19:46 -
城山三郎さんがお亡くなりになりました。 
尊敬する作家の一人でした。 
最近では日本の行く末を案じる姿をテレビでお見かけしました。 
謹んでご冥福をお祈りいたします。

631 あー５０歳 KARNY  - 2007/03/21 11:32 -
クロリンさん、時代はやはりネットですか 



あまり無縁な世界に居るとピンと来ないけど、自分では無縁に思っていてもなかなかそうはいか
ない事って多いよね。 
もう今年で５０ですね能研現役の頃５０歳のおじさんがブラット遊びにきたら、どう応対してい
いか困って住まったでしょうね。また今年も 
追いコン参加し、早朝ボーリングまで参加してしまいました。 
自分ではまるで意識は無いのですが加齢というのはやはり無縁ではいられないようですね。なぜ
か必要以上に気を使い(現役役員はもっと使ったと思うけど）心身ともにお疲れモードたっぷり
でした、でも多分来年もまた行くと思うけど、、還暦まで頑張って行くかな？ 
大ちゃんよろしくね、それでは競馬ピクニックでお会いしましょう 
ワインに相性ピッタシのパンなど持参するつもりでース。 
あ、そうそう長谷さんどうあっても呼ばなくっちゃー

630 時代は既にネット予約 くろりん  - 2007/03/21 01:08 -
＞だいんさん 
本館ということは、半蔵門のあっちの建物、ということですか？ 
って、国立劇場はまだネット予約をやってなかったのお？(^^;) 

去年、コンサートをやって実感したのだけれど、手紙、電話、 
FAX予約、いずれも1件くらいずつしかなくて、あとは全～部 
メール予約だったわ。この状況には私もちと驚いたけど。もし 
PCがダウンしたらたいへんだったわ。 

ともあれ、がむばりー。 

追伸 
来月、4月19日（木）、門仲天井ホールで行われるコンサート 
『くりくら音楽会vol.2　ピアノ大作戦　春の陣』 
http://www.ortopera.com/ortmusic/2007/2007.html 
私は山口とも(per)さんと演奏します。 
みなさん、ぜひ来てくださいね。 
ご予約、受け付け中。 
あ、ひらひらも来ます（笑）。

629 おめでとう！ 長野  - 2007/03/20 23:50 -
大ちゃん、システムは面白いよ？　（笑み） 
それに、インターネット予約なんて、最先端の部分じゃないの？ 
我が社も今年こそはと考えている領域です。 
お互いに、がんばりましょう。 

ところで、ヒラヒラが参加するのであれば、長谷さんも呼ばなくちゃ！　（笑み）

628 勤務先 だいん  - 2007/03/20 09:40 -
＞くろりんさん 
初台ではなく、本館の方です。 
インターネット予約を開始する準備で大変そうなんです。（泣）



627 それで くろりん  - 2007/03/19 23:28 -
＞だいんさん 
それで、勤務先はどこなの？初台に行くの？ 
コンピュータはトラブルとたいへんだよね。緊急呼び出しみたいなこと 
も起きるんでしょ？ 

春ですね。他の方たちも異動があったりしたのでしょうか？ 

＞競馬ピクニック通信 
ひらひら、参加します。

626 人事異動 だいん  - 2007/03/19 20:30 -
４月からなぜかコンピュータ関係の部署に異動することになりました。 
基本的に土日は休みなので、大事故さえなければ競馬ピクニックには参加できると思うのです
が……。

625 ほんでは くろりん  - 2007/03/10 23:58 -
カーニーさんのご提案、ほんでは、私と同じく競馬開催地に住んでいる 
ひらひらときよこを誘ってみますねん。って、一応、声をかけてみるか 
らねん＞Ｄさん。他の人たちもどうぞ自由に誘ってねん。 

ちなみに、能研以外の、私の友人たちもごぞって参加する予定です。 
私の演奏を聴き続けてはや20年近くになる人たちや、同じ市在住の 
友人や、もしかしたら今回は愉快なヴァイオリンン奏者夫妻も参加 
するかもしれません。 
初めて会う方もいると思いますが、まんず仲良く飲みませう～。と 
いうことでよろぴくです。

624 久々に参加したーい KARNY  - 2007/03/10 18:27 -
皆様お久しぶりです。 
一応元気にしています。競馬ピクニック是非参加させてください 
よーし万馬券取るぞー、あ、あまり張り切ったらいけないんだよね 
シャンパンでも飲みながら青空の下旧交を暖めるかー、いいなー 
そこで提案、ひらひら　と長谷さん呼んだら面白いかも？

623 沖縄かあ だいん  - 2007/03/10 09:56 -
沖縄、いいですねえ……。一度しか行ったことないけど、海を眺めてぼんやりしてました。 
ギターなんか持って行って、ビールなんか飲んじゃったりして、昼寝なんかしたら、極楽？ 
残念ながら、そちらへの転勤はなさそうですが……。

622 どこにも行かないで～ くろりん  - 2007/03/08 23:35 -
だいんさん、どこにも行かないで～、お願いだから～。 
行かないで～、行かないで～、というシャンソンの歌の伴奏をした 
ことを突然思い出したわ（笑）。 
って、だいんさんの意思で異動になるわけではなく。どこかに行く 



なら沖縄にして～（笑）。みんなで遊びに行くから(^^;)。 

621 今年はいけるかな だいん  - 2007/03/08 20:29 -
春の競馬ピクニック、行きたいです。 
まずは４月の人事異動があるかどうかによるのですが……。

620 おーくす！ くろりん  - 2007/03/08 19:52 -
はいっ、では、決定、ということで。 

今年の春の競馬ピクニックは、 
5月20日（日）オークス 
この日にしまーす。 

場所：東京府中競馬場 
時間：いつもだいたい正午くらいに京王線・府中駅集合の感じです 
　　　出入り自由。お馬さんに賭けるも自由。その後の飲み会参加 
　　　も含め、すべて、なんでも自由。 

先輩、同輩、後輩のみなさま、奥様、恋人、ご友人などなどお誘い 
の上、ふるってご参加くださいませ～。 

だいんさん、今年はご夫婦で参加できそうですか？ 
カーニーさん、慎ちゃん、山口さーん、鹿目さーん、などなど、 
みなさんいかがですか？ 

って、要するに、レース開催中、昼間から、芝生の上でワインなど 
を飲んで、お弁当を食べて、寝っころがったり、楽しく話をしたり 
して、ついでに美しく光る馬と青い空を見ましょう、みたいな世界 
が繰り広げられているわけです（笑）。必死に賭けている人はマレ 
です(^^;)。 
ストレスがたまっている方に超おすすめの一日の過ごし方です。

619 参加します！！長野  - 2007/03/08 14:18 -
５月２０日のオークスピクニックに決定ですね？ 
賛成です。 
今から楽しみです。 
その後の、飲み会とラーメンもね？！　（笑み） 

618 追伸＞春の競馬ピクニック くろりん  - 2007/03/08 02:56 -
くだんの件、ほぼ5月20日のオークスのほうにしようかと 
思っています。どうでせう？とりいそぎ。

617 春の競馬ピクニック くろりん  - 2007/03/06 23:22 -
はや三月になりにけり。みなさま、いかにお過ごしあれや。 

ということで、なんのこっちゃで、春の競馬ピクニックの計画を 



しようかなと思います。もちろん東京競馬場のＧ1開催日に。 

候補日は、 
5月13日(日)ヴィクトリアマイル 
5月20日(日)オークス 
と考えているのですが、 
ご希望のある方はおしらせくださいませ～。

616 花粉の季節 だいん  - 2007/03/03 10:19 -
花粉の季節ですが皆様、お元気ですか？ 
私はすっかり体質が改善して、ちょいむずむず、ちょいだるい程度の状況です。 
ぐじゅぐじゅで生きた心地もしなかった昔に比べると天国のようです。 
自分ではヨーグルトが効いたように思うのですが……。

615 日はまた昇るだろうか？ 長野  - 2007/02/19 00:26 -
大ちゃんワイドの帝王、健在なりだね？！ 
おめでとう！ 

それに比べて私はと言えばサンライズから流しているのに、コンコルドだけは抜けでした。　
（失笑） 
おまけに、今までの実績を信じてダイヤの複勝まで買い増ししたのにそれも外れ！！ 
最後の直線、前半は両馬と同じ位置にいたはずのダイヤは伸びず・・・ 
どうなっているんじゃ！！　（涙） 

でも、また私にも明日はくると信じて今日はこれで寝ます。 
皆さん、お休みなさい。 

614 Ｇ１に乾杯！ だいん  - 2007/02/18 20:03 -
今年最初のＧ１は、バッカスにビッググラスという酒盛り馬券でワイドをゲット。 
青ずくめのコンコルドも押さえて３点取り、快勝のスタートとなりました。 
次のレースが待ち遠しいわあ。（ニコニコ）

613 女性能楽師 だいん  - 2007/02/11 23:39 -
３月２４日国立能楽堂の企画公演で女性能楽師による「班女」と「小鍛冶」があります。 
女性による能の表現にはどういう可能性があるのか、私も考えてみたいと思っています。 
まずは現状がどんなものか見てみなければ。

612 ハリマオ！ だいん  - 2007/02/08 18:01 -
懐かしいですねえ、ハリマオ。私もテレビのハリマオをちゃんと見たことはありませんです。 
初めての夏合宿で何か芸をやらなきゃいけないと言われ、私は即興で「森の熊さん」をやりまし
た。 
１時間くらいで替え歌を作り、振りをつけました。もちろん下ネタバージョンで……。（笑）

611 懐かしのテーマ染谷  - 2007/02/08 03:29 -
最近スカイパーフェクトＴＶで快傑ハリマオ第１部第２部を見ました。リアルタイムでは見たこ
とがなかったので、ちゃんと見たのは初めてです。もちろん主題歌は知っていました。先輩の



「テーマ！」の掛け声で新入部員が一斉に踊るシーンが懐かしく思い出されます。特に夏合宿の
風呂場の浴槽の中での特訓は目に焼きついています。鈴木一美君の三橋美智也を髣髴とさせる歌
声も忘れられませんね。

610 追いコン だいん  - 2007/02/04 09:40 -
追いコンの１次会、２次会へ行ってきました。 
４年生の皆様、おめでとうございます。 
３次会パスしてしまいましたが、ごめんなさい。 
誰かレポート書き込んでくれると嬉しいです。 

>くろりんさん 
たまにはのんびりしたいですよねえ。 
あ、でも最近ちょっと暇かも。（笑）

609 ありゃこりゃ くろりん  - 2007/01/28 18:11 -
＞里織さま 

お友だちのweb、見てみました。 
そうですか、彼女は「一方的に勝手に運命を感じてしまっている」 
のね(^^;)。 
そのうち、会ったりするような気がします。 
とお伝えくださいまし～。 

＞大ちゃん 
天国ツアーするううう？（笑）

608 だいんさま 寺林  - 2007/01/27 23:48 -
レスありがとうございます。ご無沙汰しておりました。 
清酒銀嶺立山のほかに満寿泉という銘酒もございます。 
是非一度お立ち寄り下さい！

607 杜若 だいん  - 2007/01/27 20:59 -
寺林さん、お久しぶりです。 
智也君も能楽師としてがんばっていますよ。 

前田先生の「杜若」が無料で見れるとは、美味しいですね。 
「杜若」は私も色々と思い入れの深い曲です。 
お隣の金沢の駅前に立っているのも「杜若」の銅像でしたでしょうか。（それとも「井筒」？） 
富山といえば清酒銀嶺立山、温泉でゆっくりできたら天国ですねえ。

606 くろりんさま 寺林  - 2007/01/27 19:55 -
21世紀美術館での演奏が決まったら、是非是非連絡くださいまし。メールは名簿に載っていま
す。 

ところで私の中学の後輩なのですが、くろりんさんのファンがいるのでご紹介。彼女のHPにく
ろりんさんのHPのリンクが貼られています。 



http://ikuko1978.pinoko.jp/ 

彼女は昨年ドイツから富山に戻ってきた、ピアニストで、ピアノ指導と主に県内での演奏活動を
してます。 
富山にもファンがいるってこと覚えておいて下さいね。 
ではでは。レスありがとうございました。

605 初春 くろりん  - 2007/01/27 00:34 -
たいへん遅ればせながら、本年もよろしくお願いします。 

なにかとうつむきがちなくろりんです（苦笑）。わかっちゃいるん 
ですが。少しは長野君の爪の垢でも煎じて飲まないといけないよな 
あと思います。 

＞里織さま 
はじめまして、かしらん。 
今年、もしかしたら21世紀美術館で演奏する機会を持てるかもしれ 
ない私です。もしも決まったら連絡しますね。 
うんむう、4/29かあ。ツアーでも組みますかあ？（笑）って、世の 
中連休に突入するんだわねん。

604 ちょいとお邪魔します 寺林　里織  - 2007/01/26 20:40 -
伊藤智也と同期生の寺林です。 
HPがリニュしてからは初カキコとなります。 
哲学科で美術史を学び、現在実家のある富山県で美術館学芸員として働いています。 

能研の顧問の顧問の前田先生が、平成14年度から富山にも月に一度もペースで教授嘱託として、
富山宝生会の教室の指導にあたられています。富山能楽堂で、先生の仕舞「鵜の段」を見たこと
がありました。私も宝生流であったならば、恐らく今でも先生のもとで能を続けていたと思いま
す。 

さて、4月29日（日）に、富山能楽堂で千章修先生七回忌追善能ということで、前田先生が演能
で「杜若」のシテをされることになりました。杜若は私の引退仕舞でもあり、とても思い入れの
深い演目ということで、とても感激しています。しかもこのような素晴らしい舞台を無料で鑑ﾜ
することができると聞いて、早速鑑賞券を申し込みました。まだ先の話ですが、とても楽しみに
しています。 

連休に入りますし、皆様もよかったら富山の方へお越しくださいませ。前田先生の舞台に加え、
日本海と立山の景色と、美味しい日本酒とお魚と温泉も堪能できますよ。お立ち寄りの際は是非
お声をお掛け下さい。 

ちなみに無料鑑賞券の申し込み先は、大間知良夫先生　076-469-4468　です。 

突然割り込んですみませんでした。 
それでは。



603 上を向いて だいん  - 2007/01/25 09:05 -
長野さんがポジティブなのはよくわかってます。（笑） 
そう言えばうつむいた長野さんの姿は思い出せませんよね。 
近頃の世の中、たががはずれちゃったみたいに色んなことが起きてます。 
ごまかし、無責任、命を軽く考えることなど……。 
これらは最近の風潮なのか、昔からあったことが表に出てきているのか。 
新聞やテレビの報道の仕方を見ていると、悪い方へ助長しているような気がしてなりません。 
それでもまっすぐに生きようとしている人は大勢いるはずだと思っています。 
私も諦めずにできることをしていきたいと思います。感謝の心を忘れずに……。

602 ありがとう 長野  - 2007/01/24 00:32 -
古市さんと言う還暦でプロゴルファーテストに合格した人の講演を聞いてきました。 
ご存知の方も多いかと思いますが、彼は阪神大震災を経験しています。 
それで、生き方が変わったそうです。 
自分は独りで生きているわけではない、周りの皆さんに生かされているのだと考えるようになっ
たそうです。 
だからこそ皆さんにありがとうと感謝の言葉を胸を張って言えるのだと話していました。 
がんばれる事にありがとうと言える人って素晴らしいですね？ 
苦しい時は、上を向いて奥歯をかみ締めて笑うそうです。 
うつむいていたら、負けだそうです。 
実はこれに似た話しを私は高校時代にある先生から聞きました。 
振り返るな！前を向いて歩け！！ 
そして、どんなに苦しくても上を向いて笑って生きろ！ 
もしかすると、気づいていない人が多いかも知れませんが、私はどんなに苦しい時でもうつむい
た事はありません。 
でも、能楽研究会の楽しかった思い出は何度も振り返って確かめていますけれどね？　（笑い） 
それよりも古い地産の言葉、生きている人が目の前でどんどん焼け死んでいく光景を目の辺りに
した人の事だけに、なおさら説得力がありました。 
本を出しているそうなので、早速明日買ってこようと思います。 

601 今年の初夢 だいん  - 2007/01/07 21:28 -
長野さん、新年早々好調なようで、おめでとうございます。 
今年はディープの兄弟なども楽しみになりそうですね。 
さて、私の初夢はギターにまつわるものでした。 
倉庫みたいな店で手に取った中古のギターが実はパチモン。 
Fenderがよく見るとHenderになっているというオチでした。（笑）

600 やりました！？長野  - 2007/01/07 18:01 -
本日もガーネットステークスのワイドをニシノコンサボスから、リミットレスビットとジョイフ
ルハートに流して見事に取りました！　（笑い） 
昨日と違って、６．３倍が５．９倍に配当が下落したのは残念ですが、それでもやはり当てると
言う感激が薄まるものではありません。 

明日は、スカーレットにがんばってもらいます。 



すみません、切り番が競馬の話題で・・・。　（汗） 

599 金杯で完敗？ 長野  - 2007/01/07 00:46 -
中山はワンモアチャプターで、京都はサクラメガワンダーであえなく撃沈した私です。 
と言う訳で、私の理論では今年は良い年になりそうです。　（笑い） 
それが証拠に京都最終のピサノアルハンブラの単勝をきっちり頂きました。 
当初は３．１倍だったのに、最終で３．８倍まで人気が低下したのも予想外の嬉しい出来事でし
た。 
明日もがんばるぞ！！ 

すみません、皆さん遅ればせながら明けましておめでとうございます。 
今年もよろしくお願いしますです。　（ペコリ） 

598 謹賀新年 だいん  - 2007/01/01 00:13 -
皆様、あけましておめでとうございます。 
昨年は仕事、趣味、健康など、充実した面と停滞した面と表裏一体で過ごした感じがします。 
今年はできれば少し身辺を整理しつつ、力を一点に集中することができればと思っています。 
皆様もお体には気をつけて。どうぞよろしくお願いします。


